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Л И Д Е Р
П ОДВЕДЕНЫ итоги со

циалистического сорев
нования между сменами 
станции Суховская-узел.
Первое место заняла луч
шая смена узла маневрового 
диспетчера А. С. Кляшевой. 
Лидер соревнования в этом 
году семь раз занимает пер
вое место.

В ноябре железнодорож
ники Суховской-Южной тру
дились напряженно. Но 
лучше всех поработала перр 
довая смена. В дальний 
путь подготовлены и отправ
лены сотни маршрутов на
ливных составов.

Начальник станции Су
ховская-узел С. Я. Грезин 
охарактеризовал работу пе- 
редовой* смены:

— Здесь оперативно, уме
ло, со знанием дела ведет
ся руководство напряжен
ной работой по погрузке и 
отправке нефтеналивных 
грузов. Пример в труде по
казывают передовики произ
водства: составитель А.Мень
шиков, оператор Г. Матузо- 
ва, товарный кассир Л. По
лякова. стрелочница Э. Со
колова и многие другие. Все 
смены равняются на этот 
коллектив.

А. ГЛАМБОВСКИИ.

Т В О Р Ч Е С Н О Е
С О Д Р У Ж Е С Т В О

Б О Л Ь Ш О Е  значение на нефтехимическом комбинате при
дается развитию коллективного творчества. 150 бригад 

творческого содружества только за девять месяцев этого ю -  
да разработали 136 тем с экономией от внедрения 823 тысячи 
рублей. 29 общественных конструкторско-технологических бю
ро разработали 300 рационализаторских предложений с эко
номическим эффектом 187,4 тыс. рублей.

Лучшими признаны в этом году тф рческие  бригады азотно
тукового завода, нефтеперерабатывающего завода и управле
ния энергосистемы. Лучшими общественными конструкторско- 
технологическими бюро зарекомендовали себя бюро заводов 
полукоксования и ремонтно-механического.

Лучшими рационализаторами названы: В. Д. Белокуров,
заместитель начальника цеха опытного завода (он подал семь 
предложений, из которых внедрено пять с экономией от внед
рения более 4,5 тыс. рублей), Ю. А. Носов, слесарь ремонтн(Г- 
механичес кого цеха нефтеперерабатывающего завода (два 
рацпредложения, одно внедрено с экономией более 2,5 тыс. 
рублей), И Д. Лемягов, слесарь цеха 127 завода полукок
сования (четыре рацпредложения, внедрено три с ^экономи
ей от внедрения около 2 тысяч рублей).

А. Г О Р Д И Е Н К О .

Н УДАРНОМУ 

Ф И Н И Ш У

На ДОКе-2 в бригадах и 
цехах прошли рабочие соб
рания, на которых были при
няты встречные планы по 
досрочному выполнению за
даний четвертого квартала 
решающего года.

Лучшая бригада цеха
круглого леса, где бригади
ром Т. П. Румянцева, обя 
залась бесперебойно снаб
жать сырьем цех лесопиле
ния. коллектив которого ре
шил сверх задания напилить

900 кубометров пиломатери
алов.

Бригада Т. П. Румянце
вой обязалась повысить про
изводительность труда на 
7.6 процента при плане 6,5 
йроцента. За счет каких ре
зервов здесь планируют по
высить выработку? Прежде 
всего, за счет сокращения 
внутрисменных простоев, ра
циональной расстановки ра
бочих, повышения квалифи
кации, освоения смежных 
профессий и лучшего ис
пользования механизмов.

В числе передовиков на 
ДОКе-2 называют и кол

лектив коммунистического 
труда первого столярного 
цеха. Здесь высокопроизво
дительно трудятся рабочие 
А. Хакимулина. А. Южани
на, Н. Кулинич.

Г. АЛЕКСАНДРОВ.

НА НОВОМ 
ПРОФИЛАКТОРИИ
g  208-м квартале строится профилакторий. 

Строит его бригада каменщиков Владимира 
Климова из СМУ-1. Бригада хозрасчетная. На 
первых трех блоках уж е закончена кирпичная 
кладка за  390 человеко-дней при норме 417, по
вышена против плановой производительность 
на 7 процентов. Бригада получила больше 2 ты
сяч рублей экономии.

Всего на комплексе пред
стоит уложить больше тыся
чи кубометров кирпичной 
кладки, но бригада решила 
закончить блок 11 января.

В бригаде много замеча
тельных рабочих, которые ве
дут за  собой других, переда
ют им мастерство. Это камен
щики Алексей Шаргин, Алек
сандр Кузнецов, плотник Ас
хат Хамитов. Хорошую прак
тику прошел студент Валерий 
Баженков.

В бригаде по рекомендации 
лаборатории НОТ внедрены 
механизмы и приспособления 
— машинная станция для пе
ремешивания раствора, ящ и
ки с раствором, которые пода
ются на объект гирляндой.

На снимках: общий вид
строительства. Рабочий брига
ды В. Баженков.

Текст и фото 

К. ВАСИЛЬЕВА.

По родной стране
Д У Ш А Н БЕ. Последнюю партию хлопкового 

волокна в счет задания третьего года пятилет
ки отгрузил Пянджский хлопкоочистительный 
завод. Он первым среди предприятий отрасли 
завершил годовой план. Текстильщикам страны 
отправлено восемь тысяч тонн сырья. Работни
ки хлопкоочистительной промышленности Т ад 
жикистана работают с опережением графика. 
Текстильным предприятиям страны уже отгру
жено сверх плана около 10 тысяч тонн хлопко
вого волокна.

С З Е Р Д Л О В С К .  Первую партию пылесосов 
«Урал» выпустил завол Уралэлектротяжмаш. Н о
вые пылесосы ■— самые мощные из выпускае
мых промышленностью. Q hh оснащены индикато
ром запыленности фильтра. Это позволяет ис
пользовать приборы с максимальной эффективно
стью. Электрический шнур у новых пылесосов 
сам втягивается в корпус пссле выключения — 
достаточно наж ать  кнопку. Д о конца года бу
дет изготовлено 10 тысяч «Уралов».

РИГА Выпуск стереофонических транзисторных 
электрофонов «Аккорд-001*. модель которого 
отмечена золотой медалью на Международной 
лейпцигской ярмарке, начал коллектив рижского 
производственно-технического объединения « Р а 
диотехника*. Изготовление электрофонов высшего 
класса в нашей стране освсено впервые.

СООБЩЕНИЕ О РЕГИСТРАЦИИ 
КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ  

АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Окружными избирательными комиссиями по выборам в 
Ангарский городской Совет депутатов трудящихся на основа
нии статьи 146 Конституции РСФСР и в соответствии со ста 
тьями 83, 84, 86 «Положения о выборах в краевые, област
ные, окружные, районные, городские, сельские и поселковые 
Советы депутатов трудящихся РСФСР» зарегистрированы кан 

дидатами в депутаты Ангарского городского Совета депутатов 
трудящихся:

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О КРУГ № 69 
А ВДЕЕВ Анатолий Сергеевич, 1941 года рождения, член 

КПСС, начальник управления коммунального хозяйства горис 
полкома — от рабочих, И ТР и служащих нефтеперерабаты
вающего завода АНХК.

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О КРУ Г № 98 
ВАГИН Константин Гаврилович, 1930 года рождения, член 

КПСС, заместитель директора института нефте- и углехими
ческого синтеза — от рабочих, ИТР, служ ащ их и научных со
трудников института нефте- и углехимического синтеза.

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О КРУГ № 113 
ГЕР А С И М О В И Ч  Вячеслав Александрович, 1941 года р о ж 

дения, член КПСС, заведующий организационным отделом ГК 
КПСС — от рабочих, ИТР и служ ащ их нефтеперерабаты
вающего завода АНХК.

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О КРУ Г № 120 
Б О К Л А Щ У К  Николай Петрович, 1932 года рождения, член 

КПСС, управляющий трестом Ангарскнефтехимремстрой — от 
рабочих, ИТР и служ ащ их управления треста Ангарскнефте
химремстрой. ^

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О К Р У Г № 149 
Щ Е Р Б А К О В  Борис Васильевич, 1927 года рождения, член 

КПСС, заместитель генерального директора Ангарского орде
на Трудового Красного Знамени нефтехимического комбината 
— от рабочих, ИТР и служ ащ их управления энергосистемы 
Ангарского ордена Трудового Красного Знамени нефтехимиче
ского комбината.

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О К РУ Г № 193 
Ч Е Р Н О Д Е Д  Иван Андреевич, 1925 года рождения, улен 

КПСС, заместитель начальника Ангарского управления стро
ительства—от рабочих, И ТР и служащих строительно-монтаж- 
ного управления №  8 Ангарского управления строительства.

И З Б И Р А Т Е Л Ь Н Ы Й  О КРУГ № 213 
Н А Л О ЕВ  Аскерхан Хамурзович, 1929 года рождения, член 

КП С С—от рабочих, И ТР и служ ащ их Ангарского управле
ния строительства.

Исполнительный комитет городского 
Совета депутатов трудящихся.
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Электросварщик Леонид Чуватов работает на комбинате 
строительных материалов уже много лет. З а  добросовест
ный труд его портрет помещен на доску почета завода.

На снимке: электросварщик J1. Чуватов.

Фото А. ХАМЗИНА.

Школа пропагандистского мастерства

З А Н Я Т И Я  
ПО ТЕМЕ.
н

•  •

А П Р О Т Я Ж Е Н И И  не
скольких лет в школе 

N? 25 работает теоретический 
семинар. За последние годы 
здесь изучили ряд крупных 
произведений В. И. Ленина, 
проблемы «Коммунистическая 
мораль и нравственность», 
«Социально - политическое 
развитие советского общества 
на современном этапе» В теку
щем году взята проблема 
«Коммунистическое воспитание 
молодежи и борьба против 
буржуазной и ревизионистской 
идеологии» Руководит семи
наром Аза Петровна Ивано
ва, преподаватель истории. 
Учителя с большим желанием 
занимаются в семинаре Се
минарские занятия А. П. И ва
нова строит очень интересно, 
давая слушателям свободу 
суждений, да и сама тщатель
но готовится, умело исполь- 
вуя факты.

На днях здесь прошло за 
нятие по теме сОбострение 
идеологической борьбы на со
временном этапе и необходи
мость усиления коммунистиче
ского воспитания молодежи» 
Во вступительном слове про
пагандист рассказала, что иде
ологическая борьба началась 
с момента возникновения на
учного коммунизма и пока су
ществует капнтятиям идеоло
гическая борьба неизбежна, и 
рзссказала, почему именно 
Тема вызвала живой интерес 
у слушателей. Выступления 
всех были глубокими по со
держанию Слушательница
Р Ф Сизчкова рассказала, 
как В И Ленин относился к

идеологической борьбе. Он 
считал ее одной из форм клас
совой борьбы. Как бы в под
тверждение ленинской мысли 
привела пример. Летом этого 
года по туристической путевке 
она побывала в Чехословакии. 
Там она беседовала с пред
седателем общества чехосло- 
вацко-советской дружбы Ало
исом Трынка, который сказал, 
что одной из главных причин 
событий в Чехословакии 1968 
года явилось ослабление идео
логической работы, особенно 
среди молодежи. Подробно 
рассказала о беседе с секре
тарем комсомольской органи
зации специализированной 
сельскохозяйственной школы в 
Праге о том, как они проводят 
идеологическую работу с мо
лодежью.

В. Г. Лобанова осветила 
вопрос «Идеологическая борь
ба и молодежь». Особенно об
ратила внимание слушателей 
на методы и способы идеоло
гического убеждения в вос
питательной работе. Привела 
пример воспитательного зна
чения музея Н. Островского 
в Сочи где ей пришлось побы
вать л^том Посоветовала учи
телям еще раз перечитать ро
ман «Как закалялась сталь», 
чтобы использовать материал 
в воспитательной работе.

Т. А. Ютикун привел при
меры идеологической работы 
на уроках обществоведения. 
Н. А. Корнильева подробно 
рассказала об алтикоммуииз- 
ме как главном идейно-поли- 
гическом оружии империализ
ма. Каждый выступающий дал 
много материала, который бу
дет использован в практиче
ской работе.

В КАМЫШОВА,
член методсовета горко
ма партий.

БЕЗОПАСНОСТЬ-ПРРЖЦЕ ВСЕГО
На станииях Суховская—Ю жная W инспекторов, которыми руково

дит маневровый диспетчер 3 Щелкни а. При умелой организации 
можно- было бы активизировать работу общественного совета инспек
торов по безопасности движения. Но. ь сожалению, важ ная работа 
по безопасности движения поездов пушена на самотек. Поэтому не 
удивительно, что общественные инспекторы бездействуют. Может, на 
узле все благополучно в движении поездов и технике личной безопа
сности? Много нарушений в работе допускают составители поездов, 
превышая установленную скорость при маневрах. В октябре при ма
неврах на стрелках упал ковш бункерного полувагона, что на не
сколько часов сорвало работу станиии. Еще пример. Составитель 
7. К уш нарев' при маневровой работе столчком* передвинул группу 
вагонов на занять/й путь, где работали люди. И только благодаря 
случайности никто не получил травмы.

Халатьое отношение к порученному делу, несоблюдение правил 
технической эксплуатации и должностных инструкций приводят в 
аварии. *

Нв собрании общественных инспекторов начальник узла С. Грезин 
заверил,  что руководство, партийная и профсоюзная организации 
сделаю т соответствующие выводы по активизации общественного 
Еонтроля по безаварийному обслуживанию поездов.

А ГЛАМБОВСКИЯ, рабкор.

У Х О Д И Т  в прошлое 1973 год 
—  особый год, решающий 

судьбу всей пятилетки. От успеш
ного выполнения плановых з а д а 
ний этого года зависят будущие 
успехи.

У овощеводов нет ,н зимой по
коя. В нашем специализированном 
хозяйстве круглый г о д - с т р а д а .  
Ежедневно в торговую сеть го
рода из теплиц и ферм теплично
го комбината поступает тонна 

сочных красных помидоров, две 
тонны зеленого лука, три — све
жей капусты, тонна свиного 
парного мяса и 16— 20 тысяч 
штук диетических яиц.

И все ж е  сегодня, после того, 
как убран летний урожай, насту
пило время анализа и раздумий, 
подведения итогов работы за се
зон, время подсчета удач и оши
бок.

Весной наши овощеводы и 
животноводы взяли конкрет
ные обязательства по увели
чению производства продукции в 
решающем году пятилетки. Д ля  
претворения их в жизнь проведе
на большая работа. Вот только 
отдельные этапы ее. Выполнены» 
новые мелиоративные сооруже
ния — монтаж поливной системы 
на площади 70 га; введены в 
эксплуатацию 1,5 га пленочных 
теплиц; вывезено на поля свыше

—300 тонн, янц—5 млн. штук.
Только эа счет роста производи
тельности труда прирост сельско
хозяйственной продукции теплич
ного комбината. составил .8,6 
процента.

Золотой фонд нашего коллек- 
1ива составляют передовики — 
это тепличницы пленочных теп
лиц Римма Баруткнна, Валенти
на Милеева, Мария Антипова, 
Светлана Лаврова , Галина Мо
нахова. Это наши старейшие ж и 
вотноводы, победители во всесо
юзном социалистическом сорев
новании в период зимовки скота 
и птицы—птичницы Людмила Р а х 
манова, Анна Шенфельд, Я зил а 
Мифтахона, свинарки Анна Кир- 
дишева, Матрена Лабуз,  тракто
ристы Иван Мусс, Иннокентий 
Кершов. Это бригаду Раисы Кло
повой, выполнившей годовой план 
производства продукции на 143,5 
процента, Ларисы Мозалевской, 
Елизаветы Баженовой и других.

Отличная работа коллектива 
позволяет нам наравне с выпол
нением текущих планов смотреть 
дальше, расширять свое хозяй
ство, вести техническое переос
нащение производства.

Д О БИ В АЯ С Ь высокого роста 
производительности труда, 

снижая себестоимость продук
ции, осваивая новые мощности,

Р Е З Е Р В Ы
ЗЕЛЕНОГО
КОНВЕЙЕРА

20 тысяч тонн торфа, компоста, 
навоза; внесено на каждый гек
тар по 1 тонне минеральных удоб
рений; высажено свыше 5 мил
лионов штук горшечной расса
ды; внедрен на наших по
лях новый прием агротехники
— применение гербицидов.

Многое было сделано по улуч
шению технологии. Мы освоили 
поток на выращивании рассады 
ранней и поздней капусты (гор
шечной ) в пленочных теплицах 
как наиболее рациональный путь 
решения проблемы выращивания 
этой культуры на торфяниках.
Впервые в хозяйстве поставлено 
на поток производство витами
низированной травяной муки. 
Внедрены в производство новые 
приемы агротехники: выращива
ние огурцов под пленкой, сорто
испытание, изучение сроков вы
садки этой культуры, изучение 
площадей питания. Эффективные 
приемы агротехники твердо во
шли в технологию овощеводства 
закрытого грунта, без внедрения 
прогрессивных приемов многого 
не добьешься.

Нынешний тяжелый по погод
ным условиям год еще раз пока
зал, что многое зависит от уровня 
руководства специалистов, от их 
умения эффективно и гибко при
менять те илн иные приемы аг
ротехники п культуры земледе
лия. Наш коллектив успешно ре
шает эти задачи.

Сегодня мы рапортуем, что 
коллектив полностью рассчитал
ся с государством по производ
ству картофеля, овощей, мяса и 
яин за 3 года девятой пятилет
ки. Объем валовой продукции за 
10 месяцев выполнен в целом на 
126 процентов. Средняя урож ай
ность картофеля достигла 150 
центнеров с гектара, овощей от
крытого грунта -— по 180 ц, уро
жайность овощей закрытого грун
та возросла с каждого квадрат
ного метра по пленочным тепли
цам на 130 процентов, зимних — 
на 110 процентов. Руками на
шего коллектива в этом году 
произведено картофеля 1700 тонн, 
овощей в целом 4120 тонн, мяса

наш коллектив не почивает на 
лаврах, стремится анализировать 
свои недостатки, ясно видит свои 
дальнейшие рубежи и цели.

Выполняя основную задачу по 
увеличению производства ово
щей, тепличный комбинат уже в 
будущем году намерен произве
сти около 6000 тонн овощей, в 
том числе ранних свыше 2500 
тонн. Это значит, что во внесе
зонные периоды года на душу 
населения города Ангарска будет 
произведено 14 кг овощей, что 
значительно выше нормы произ
водства таких овощей в сосед
них городах — Иркутске, Б р ат 
ске, Красноярске, Чите и Улан- 
Удэ, где имеются подобный ком
бинаты.»

Чтобы решить кардинально 
этот вопрос, строителям города 
следует сдать в эксплуатацию 5 
тысяч квадратных метров зим
них теплиц до j<QHua этого года 
и 3 тысячи квг^ратных метров— 
до I марта. Кроме того, необхо
димо в ближайшее время подать 
тепло по постоянной схеме во 
вновь сдаваемые геплииы. Д л я ' 
этого есть все условия — проект
ная документация, весь перечень 
необходимых стройматериалов, 
оборудования. Нужно только при
стальное внимание к этой строй
ке, выполнение графиков хода 
строительства генподрядчиком — 
СМУ-8 (начальник т. Басалай 
Ф. А.).

Резко возрастет производство

внесезонной продукции и за сч«т 
увеличения в этом году
площадей пленочных теплиц. В 
октябре бюро городского коми
тета партии и горисполком при
няли решение о строительстве до 
1 марта текущего года силам* 
промышленных предприятий горо- 
да 5,6 га пленочных теплиц.

Только это мероприятие увели
чит производство дефицитного ви
да овощей — огурцов — для н а
шего города на 1000 тонн. Каи 
же обстоят дела на строитель
стве плецочных теплиц?

Многие промышленные л р №
приятия с пониманием отнеслись 
к этому важному мероприятию. 
Однако некоторые из них д о  
сих пор не приступили к произ
водству фундаментов, а такие 
крупные организации, как Ангар
ское управление строительства я 
Китойская лесоперевалочная ба
за, не могут получить у руковод
ства тепличного комбината тех
ническую документацию.

При столь огромных объемах 
пленочных сооружений теплнчйый 
комбинат нуждается в большом 
количестве утолщенной пленки. В 
этом вопросе нам необходима 
помощь со стороны Ангарского 
нефтехнмкомбината. Думается, 

что руководство и партийные ор
ганизации нефтехимкомбината ни 
оставят без внимания просьбу 
сельских тружеников и помогут 
тепличному комбинату в обеспе
чении полиэтиленовой плепкой.

Наравне с увеличением площа
дей защищенного грунта, 
внедрением новых, передовых 
методов труда и агротехники на
ши сельские труженики намере
ны значительно увеличить про
изводство овощей.

Достаточно сказать, что новая 
технология выращивания огур
цов и увеличение средней уро
жайности на 5 кг дает дополни
тельное увеличение продукции в 
защищенного грунта до 300 тонн.

Приведение в действие других 
неиспользованных ресурсов, та 
ких, как введение грядко
вой культуры выращивания 
овощей на торфяниках, греб
невая посадка ранних ово
щей н картофеля, увеличения 
площадей орошения, такж е зн а
чительно улучшит плановые по
казатели.

Хозяйство тепличного комби
ната на подъеме. Много 
задумок и планов, но еще и мно
го нерешенных задач. Главной из 
них является реорганизация всей 
системы руководства хозяйством. 
Современный уровень руководст
ва крупным сельскохозяйствен* 
ным предприятием заставляет нас 
подойти к созданию цеховой сис
темы организации хозяйства, гдя 
во главе каждого конкретного 
цеха стоит знающий, опытный 
специалист с высшим образова
нием, где нет посредников в ру- 
ководстве, где широко внедряет
ся научная организация труда, 
повышается уровень всей хозяй
ственной работы в целом. Внед
рение цеховой системы значи
тельно повысит требовательность 
и персональную ответственность 
работников всех рангов за пору
ченное им дело.

Боевой лозунг всенародного
социалистического соревнования 
цехов — дать продукции больше, 
лучшего качества, с меньшими 
затратами — явится основным в 
ударной работе, нашего коллек
тива в будущемчгоду.

Г ЛА ТЫ Ш ЕВ,
директор тепличного комби
ната, кандидат сельскохозяй
ственных наук.

П Е Р В Ы Й
Прошел первый семинар пар

тийных информаторов.
На семинаре выступил первый 

секретарь ГК КПСС т. Сумин 
В. Д. Он рассказал присутствую
щим об основных направлениях 
деятельности городской партий
ной организации и ер задачах на 
ближайшее время.

Об итогах работы промышлен
ности города за 10 месяцев сде
лал информацию заведующий

промышленно-трлнепортным отде
лом Г*К КПСС т Николаев А С.

Заведующий сектором инфор
мации т. Матвеев рассказал о за 
дачах, которые стоят перед сек
тором партинфирмлторов При
сутствующие на геминаре обме
нялись мнениями, высказали ряд 
предложений.

Институт информаторов в го
родских парторганизациях дол

жен стать надежным помощником 
в организационной работе, я ру
ководстве хозяйственной деятель* 
ностью предприятий.
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С в е т я т с я  неоновым све
том окна главного корпу

са цеха синтетических моющих 
средств Сегодня в ночь р а
ботает смена Я? 3, обычная 
ночная смена. Через несколь
ко дней у коллектива смены 
юбилей Эго она год назад по
лучила первые килограммы 
стирального порошка.

Тихо гудят транспортеры, 
щелкает автомат на расфасов
ке, а рабочие спешат поде
литься со мной своими успе
хами и неудачами. Смена 
должна выдать сегодня 30 
-тонн порошка, но задания не 
всегда еше выполняются. Вот 
и сегодня простояли из-за 
отсутствия пасты два часа, а 
после пуска технологической 

линии более часа налаж ивает
ся режим сушки. Задание вы
полнено не будет Это очень 
огорчает молодых рабочих, и 
они прилагают все усилия, что- 

, бы быстрее наладить техноло
гию.

Начальник смены Е. П. 
Удовенко ведет меня по от
делениям цеха и рассказыва
ет, что коллектив смены мо
лодой (в основном—выпускни- 
ки шебекинскЪго училища), 
дружный, грамотный, умею
щий хорошо работать и весе*

В С Е  ВПЕРЕДИ
Г> Ш К О Л Е  - И Н Т Е Р Н А Т Е  

N2 2 только что закон
чилось комсомольское собра
ние. Еще не остыв после не
го, ребята бурно обсуждают 
принятое решение. Я присое
диняюсь к ним. Оживленно 
разговаривая, мы подошли к 
общежитию.

— Девочки, — прошу я хо
зяев интерната, — познакомь
те меня с вашим родным д о 
мом.

И вот. вместе с десятиклас
сницами Ткачевой Надей и 
Баженовой Натой идем по 
вестибюлю.,

Уютные, чистые, проветрен
ные комнаты у ребят, со вку
сом расставлены зимние бу
кеты вереска, причудливо изо
гнутые веточки традесканции 
свисают из горшочков.

В вечернее время ребята заня
ты каждый своим делом. Вот 
группа школьников вернулась из 
кружков Дворца пионеров. Они о 
чем-то спорят. А эти, оттачивая 
силу и ловкость, отдаю т предпоч
тение теннису...

Вологжин Гена и Ганжуров 
Никита сраж аю тся в шахматы. 
А в руках Пл’игуса Вити, Руста
ма Т аира—книги

С любовью отзываются ребята 
о своих наставниках.

— Вера Васильевна у нас стро
гая. но добрая, она все поймет. 
Л Зоя Григорьевна и Полина 
Н иколаевна  могут увлечь делом, 
справедливы,,  с ними всегда ин
тересно. .

Больш им уважением ■ лю 
бовью р ебя т  пользуются учи
теля ш колы: фи «рук Юрий
Алексеевич, военрук Дмитрий Ни
колаевич, учитель  труда Тамара 
Харитоновна, историк Галина Ти
м офеевна,  химик Галина Михай
ловна и многие другие, способ
ные за ж е ч ь  в душ ах своих питом
цев н епреходящ ий  интерес а поз
нанию  мира.

Педагоги надеются и верят, 
что пройдет несколько лет, и 
Рустам Таир станет истори
ком Колесов С а ш а—морским 
офицером. Витя Плитус— аг
рономом. Ткачева Н а д я —ю ве
лиром. а Баженова Н аташ а— 
учителем физкультуры...

Это наверняка будет по
том. а пока бьет клю
чом будничная, обыкновенная 
и в го же время полная от
крытий жизнь J1. ПЕШКОВА,

учительница вспомогательной
школы

ло отдыхать. Многие освоили 
по две специальности, среди 
них Н Иванова, 3. Б улавино
ва, А. Черннгина, В. Поло- 
винкина.

Все рабочие смены приня
ли личные планы по повыше
нию производительности тру 
да. Организовано соцсоревно
вание между бригадами. 
Бригада Ne 1 (бригадир Г, 
Фаттахова) чаще других з а 
нимает первое место.

Ветеран смены Ольга Оби- 
това работает с первого 
дня пуска цеха в этой сме
не, рассказала, что эа год 
многое сделано для улучше
ния условии труда. Сейчас 
продолжают улучшать систе
му вентиляции, монтируется 
пневмоуборка, транспортеры 
укрываются кожухами. И это 
не может не радовать рабо
чих. так как с улучшением ус
ловий труда повышается про
изводительность, улучшается 
качество продукции. Т. ОРТ, 

заместитель начальника О К Б  
управления АНХК.

Станция юных техников я в 
ляется одним из звецьев в 
общей цепи профориентации 
школьников. Так считают р а 
ботники станции. К ак  же идет 
процесс приобщения к буду
щим профессиям? Вот что от
вечает на этот вопрос дирек
тор Ю. Андреев:

—  У нас работает 18 к р у ж 
ков по всем видам техническо
го творчества — от простей
шего меделирования до кон
струкций с радиоэлектрони
кой. Одна из задач — 
приобщение к технике 

«трудных» подростков. Из 
них созданы 3 группы. В 
кружках , выбранных по свое
му интересу, они изучают тео
рию и практику конструирова
ния. Многие находят здесь 
свое призвание.

Воспитанники СЮТ участ
вуют в городских и област
ных соревнованиях, смотрах и 
конкурсах, только за послед
ние 2 года они завоевали 137 
дипломов. Сборная авиамоде-

Ш К О Л А

Р А Б О Ч И Х

ПРОФЕССИЙ
листов в этом году на обла
стных соревнованиях заняла  
второе место. А сейчас ребя
та готовят модели для вы
ставки, которая будет демон
стрироваться в магазине 
«Детский мир». Почти все 
кружковцы из авиамодельного 
потом служ ат в авиадесант
ных войсках. Бывший круж ко
вец Алексей Попов учится на 
3-м курсе в высшем авиацион
ном училище. Д вое  воспи

танников водно-моторной сек
ции учатся в мореходном учи
лище.

Радиоконструкторский кру
ж ок  рчень много дает тем, кто 
готовится для поступления в 
физико-математическую специ
ализированную школу при 
Новосибирском госуниверсите- 
те. Ежегодно туда поступает 
5— б ребят из Ангарской СЮТ. 
В кружке радиотелеграфа 
после 2-х лет ребята приобре
тают необходимые знания и 
получают удостоверения об
щественного инструктора.

В настоящее время ребята 
книо-фотостудии снимают 
фильм о работе всех техни
ческих кружков гор9да, кото
рый послужит пропаганде дет
ского творчества.

П. Ю РИ К, 
главный инженер Ж ЭКа-2.

А. А БРА М ЕН К О В , 
начальник установки завода 

гидрирования.

А Н Г А Р С К
В Е Ч Е Р Н И Й

Страница подготовлена 
слушателями факультета 

журналистики УМЛа

О Т К Р Ы Т  Д Л Я  В С Е Х

В ЕЧЕР...  Гостеприимные двери 
читального зала библиотеки 

Д ворца культуры нефтехимиков от
крыты для любителей интересной 
книги, для желающих почерпнуть 
новое для себя.

Красиво оформлены стенды.
Особенно привлекает внимание
постоянная выставка «Советские
профсоюзы — школа коммунизма», 
освещающая в настоящий момент
тему «Социалистическое соревнова
ние — метод строительства комму
низма*. Свет, цветы и какая-то осо
бая, характерная только для читаль
ного зала тишина встречает чита
телей.

Старший библиотекарь читально
го зада Лидия Георгиевна Пастер
нак рассказывает:

— Читателей у нас около 3 ты
сяч. Одна треть из них— молодежь 
от 16 до 20 лет, свыше тысячи — 
рабочие. Большинство читателей 
учится в школах, техникумах, инсти
тутах.

Интересное сравнение приводит 
моя собеседница: если раньше зна
чительный процент читателей состав
ляли школьники, то сегодня увели
чилось число рабочих. Д а  и школь
ники, как правило, приходят не 
просто полистать журналы, а по
лучить дополнительный материал к 
учебной программе. Появилась но
вая группа читателей — учащиеся 
школ политического самообразова
ния, школ коммунистического труда.

Приятное впечатление оставило 
посещение книгохранилища — двух 
просторных комнат, где в строгом 
порядке хранятся 20 тысяч томов и 
подшивки свыше 100 наименований 
журналов и газет.

«Работа читального зала в отли

чие от абонемента имеет свою спе
цифику, — говорит Лидия Георги
евна, — читатель, как правило, при
ходит за конкретной литературой 
или набирает материал на опреде
ленную тему».

Работники читальногр зала о к а 
зывают ему всемерную помощь в 
виде справок, быстрого подбора 
нужных книг. Сейчас в библиотеке 
подготовлен цикл бесед «О культу
ре чтения».

На вопрос о постоянных и инте
ресных читателях Лидия Георгиев
на отвечает своеобразно: она доста
ет читательские формуляры и корот
ко их комментирует.

— Степанова Роза Иннокентьевна
— работница завода гидрирования. 
Никифорова Валентина- Алексеевна
— работает в Д Э Ц  комбината, 
книголюбы, общественники, ор 
ганизуют у себя на производстве 
передвижные библиотеки. В читаль 
ном зале они получали помощь вна
чале как учащиеся вечерней школы 
рабочей молодежи, а нынче закан 
чивают вуз.

Колосов Борис Алексеевич, на
чальник цеха ТЭЦ-1, учителя Тюри 
кова Нэлли Федоровна, Малыгина 
Альбина Дмитриевна, учащиеся 
Кузнецова Лю да, Черных Наталья. 
Я узнаю многих, для кого книга 
стала верным спутником в жизни.

На прощанье Лидия Георгиевна 
просит напомнить ангарчанам, что 
услугами читального зала библиоте
ки Дворца культуры нефтехимиков 
могут пользоваться все горожане 
без исключения, и приглашает но
вых любителей книги в читальный 
зал.

А. ЧЖ АН-ВАН-М ИН, 
преподаватель физкультуры шко
лы № 5.

ИЛ В Ы З О В Е  -  С П Е Ц Б Р Н Г Я Д Л
В ЗДРАВНИЦЕ 

НЕФТЕХИМИКОВ
Многим рабочим, «служащим, ин

женерна - техническим работникам 
нефтехимического' комбината зна
комы вечерние огни санатория- 
профилактория.

Старейший работник профилак
тория Галина Германовна Балак
шина. встретившая нас у входа, 
провела по всему зданию, расска
зала. чем располагает здравница.

Актовый «ал на 200 мест Здесь 
проводятся лекции, демонстриру
ются кинофильмы. Значительную 
часть корпуса занимает лечебни
ца. Здесь физиокабинеты, грязе- 
и водолечебницы. Квалифицирован
ные врачи наблюдают за отдыха
ющими.

— Недавно, — говорит Галина 
Германовна,—мы стали практико

вать выезды в район пионерского 
лагеря «Ю билейный». Отдыхаю
щие катаются на лыжах, коньках, 
дышат свежчм воздухом.

В. ПЕЧЕНИЦЫ Н, 
плотник-столяр РСУ-1,

Г О Л О С  Д И С П Е Т Ч Е РА : «Вторая, на вы
зов!» — И трое быстро одеваются и выхо

д я т  к машине, водитель уже там.
Я попросила разрешения ехать с бригадой 

Тем более, что это специализированная, карди
ологическая бригада. Здесь и знакомимся: стар
ший врач бригады Я. В Дроздовская, врач с 
большим врачебным стажем, в течение 8 лет ра
ботает на «скорой», ее помощницы—фельдшер 
В. А. Наумова и санитар Л. Я. Климкина, 
серьезные, сосредоточенные.

Не прошло 10 минут, и мы в квартире больной. 
П ожилая женщина тяжело дышит, боли в серд
це. Фельдшером предыдущей бригады (линейной 
бригады, так называют ее на «скорой») помощь 
была оказана, но боль держалась, не утихала, 
вот тогда линейной и была вызвана спецбрига- 
да.

Кардиологическая выезжает к больным с тя
желой сердечно?сосудистой патологией, в ее ар 
сенале набор самых сильных, быстродействую
щих медикаментов, соответствующая аппаратура.

Больная осмотрена, снята электрокардиограм
ма.

— Все в порядке, волноваться не нужно, при
ступ пройдет, да он уже и прошел.

И больная, действительно успокаивается, ды-

I
шит ровно, давление, пульс— нормальные. М о ж 
но ехать. Но забота о человеке на этом не 
прекращается: фамилия больной заносится на 
«доску преемственности»—это для диспетчера; 
если поступит вновь вызов, то отправлять н у ж 
но кардиологическую, а если не поступит, то ут
ром «скорая» передаст вызов участковому врачу, 
наблюдение будет продолжаться.

Случай этот в бригаде характеризуют как не
тяжелый. С. И. Этингова, заместитель главного 
врача станции скорой помощи (она заступила се
годня на ночное дежурство), рассказывает, что 
несколько минут назад был У бригады вызов 
к тяжелому больному . Три перенесенных ин
фаркта. Возможно, четвертый, начинающийся 
отек легкого. Люди боролись за жизнь боль^ 
ного настойчиво, делалось все необходимое. и 
т е  к легкого удалось сня?ь, больного можно 
было госпитализировать.

Работают н кардиологической, как н в других 
спецбригадах. квалифицированные врачи, про
шедшие специальную подготовку, помогают им 
опытные, знающие фельдшеры. Четко и слаж ен
но работает коллектив «скорой» — помощь всег
да будет оказана вовремя.

А. К Е Р Н Е Р ,
врач-педиатр детского учреждения №  37.
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«Я — СЫН ТРУДОВОГО н а р о д а ...»
Июньским ясным полднем они идут 

С сыном по Москве, Широкоплечий 
человек в строгом черном костюме и 
стройный юноша в форме курсанта 
военного училища. Они идут по за 
литой мирным солнцем улице, но 
каждому из них понятно прису
щее военным предчувствие нависшей 
над страной угрозы. И «если сыну 
Павлику для того, чтобы пе
рейти от интуиции к твер
дому убеждению, предстоят еще 
тысячи километров армейских дорог, 
то для отца, уволенного по болезни в 
запас комбрига Тимофея Петровича 
Ш аповалова, эти дороги уже за пле
чами. Именно поэтому он не может 
примириться с заключением врачей. 
Именно сейчас ему надо быть в ар
мии...

Это один из последних кадров 
фильма «Я. Шаповалов Т. П.» — пер
вой части дилогии «Высокое звание» 
(«Мосфильм». 1973 г.).

С первых же кадров новой карти
ны. еще с титров, когда на фоне 
красного солнца развевается грива 
боевого коня, зритель настраивается 
на события легендарного и незабыва
емого 1918 года, первого года суще
ствования молодой Республики Со
ветов.

Благодарную задачу поставили пе
ред собой авторы фильма — сцена
ристы Ю Дунский. В Фрид и режис
сер-постановщик £. Карелов — пока
зать современнику, как мужала и ро
сла Красная Армия, как из среды 
трудового народа выдвигались т а 
лантливые военачальники Эта тема 
волнует сегодняшнего зрителя Под
тверждение тому — непрекращаю-

К и н о з а л  г а з е т ы

щийся спрос на новые переиздание 
мемуаров наших полководцев Ж у 
кова, Баграм яна, Штеменко, не про
ходящий интерес к биографиям Туха
чевского, Блюхера, Черняховского...

Авторы фильма не ставили перед 
собой цели вооООздать на экране 
жизнь и деятельность какюго-то одно
го из наших полководце®. Их герой 
— образ собирательный, да, пожалуй, 
иначе и нельзя художественными 
средствами показать эпоху и челове

к а ,  судьба которого не строго инди
видуальна, а является судьбой все
го народа.

Долгим и нелегким будет путь Ти
мофея Ш аповалова, полного георги
евского кавалера, в звании вахмист
ра вернувшегося в родной дом с 
фронтов империалистической войны, 
до командира бригады, подготавли
вающего разгромную операцию у ре
ки Халхин-Гол. Д л я  него, сына рабо
чего, не стояло вопроса, за какую 
власть идти в бой Вот почему мы 
видим его в рядах Красной Армии.

Другие мысли у Ш аповалова: как 
поскорее покончить с белой нечистью. 
Его так и подмывает сделать боль
ше, чем другие, он чувствует, что его 
военный опыт нужен Красной Ар
мии. И от этой страсти быть всегда в 
действии он нередко совершает 
ошибки. Но его героизм — не безрас
судная удаль. Это героизм челове
ка, знающего, за что он борется, и ве
рящего в победу.

Шаповалову помогает недюжинный 
природный ум да азартная уверен
ность в точном выполнении задум ан
ной операции. Пройдет время, и мы 
увидим, как к этим двум качествам

прибавится третье — научный расчет, 
который дала нашему герою военная 
академия.

Шаг за шагом мы прослеживаем 
судьбу комбрига Шаповалова. Вме
сте с ним огорчаемся ошибкам и ра
дуемся победам. И в этом немалая 
заслуга популярного артиста Е. М ат
веева, создавшего образ Шаповалова. 
Его герой встает перед зрителями че
ловеком, не лишенным слабостей, но 
подкупающим своей искренностью и 
прямотой. Это не гранитный мону
мент, не заданная заранее схема, как, 
к сожалению, еще пытаются изобра
ж ать  наших военачальников в искус
стве, — это реально живущее и дей
ствующее лицо, которому веришь, за 
которым идешь.

Годы гражданской войны, первые 
советские пятилетки — они неотрыв
ны от судьбы Шаповалова. И в мир
ные годы ему не легче честно выпол
нять свой долг, нежели в суровые, 
военные. С каждой встречей с Ш а
поваловым, вернувшимся с восточных 
рубежей Родины или с южных, мы 
замечаем в нем черточки, присущие 
профессиональным военным. И не 
удивляет /такого, что в финале филь
ма мы рядом с отцом видим в воен
ной форме его сына. Это естественное 
продолжение дела отца, подтвержде
ние правильности прожитой им ж из
ни.

Своеобразно и точно ведут свои 
роли в фильме артисты Н. Попова,
В. Носик, Н. Сергеев и другие.

Встреча с комбригом Шаповаловым 
радует и заставляет с нетерпением 
ж дать  ее продолжения в новом филь

ме дилогин. А. ИРКУТОВ.

О музыке 
в ш к о л е
В течение многих лет педа

гоги музыкальной школы № 2 
ведут в общеобразовательных 
школах и кинотеатрах на об
щественных началах лектор
скую pa6orv Уже в этом го
ду интересный цикл лекций 
по гемам «Развитие литерату
ры. шпб|>ази1епьного искусст
ва. музыки, живописи второй 
Головины XIX века» и «Эпоха 
Возрождения» прочитан пе
дагогом Л Ф Афанасьевой 
в школе .N? 25 Гема лекции 
обязательно увязывается с 
учебным планом общеобразо
вательной школы

Так. в школе № 23 в связи

с изучением «Слова о полку 
Игореве» педагог Э. А. Д а 
выдова провела интересную 
беседу о композиторе Бороди
не и его опере «Князь Игорь», 
а затем о ^ а н и зо в а л а  ребят 
на посещение этой онеры в 
постановке бурятского теат- 
ра оперы и балета, который 
был в городе на гастролях.

Другой педагог музыкаль
ной школы — Л А. Леван- 
довская постоянно выступа
ет сама или организует вы
ступления своих учеников в 
кинотеатре «Юность» перед 
демонстрацией художествен
ного фильма. Сейчас здесь 
читается цикл лекций «Ком
сомольская жизнь в музыке», 
посвященный 50-летию при
своения комсомолу имени
В. И. Ленина.

ХРОНИКА КУЛЬТУРЫ

ЛЕКТОРИЙ ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ
В актовом зале строителей начал рабо

ту лекторий для родителей. На днях со
стоялась лекция на тему «Трудовое вос
питание в семье». Педагогический коллек
тив и учащиеся школы /Л б к проходивше
му лекторию подготовили выставку детско
го творчества, которая привлекла внима
ние всех присутствующих.

Приглашают на отдых
б декабря, в День Конституции СССР. 

Дворец культуры «Современник» от
крывает двери для всех, кто хочет хорошо 
отдохнуть. Здесь можно будет посмотреть 
выступления самодеятельных артистов цир
ка, потанцевать под оркестр Дворца, по
смотреть кинофильмы в послушать кон
церт. А любителям шахмат предстоит 
встреча на блиц-турнире.

j у .' .гм зря

I  ' '

ПОКОРИТЕЛИ 
ГОРНЫХ ВЕРШИН

Новым труднопроходимым маршрутом за 1в 
дней совершили восхождение на Хан-Тенгри де
сять узбекских альпинистов.

Хан-Тенгри — классическая пирамидальной 
формы вершина центрального Тянь-Шаня, пятая 
по высоте в Советском Союзе—6995 метров.

Впервые пик был взят в 1931 году советски
ми альпинистами во главе с заслуженным масте
ром спорта Михаилом Погребеиким. С тех пор 
Хан-Тенгри много раз покорялся альпинистам 
в разные годы, но узбекские спортсмены впер
вые поднялись на вершину по юго-восточному 
гребню.

Снега, отступившие этим жарким летом, об
нажили лед и усложнили и без того дерзкий 
путь альпинистов. Нависшие массы льда выну- 
;Гйли спортсменов на трое суток задержаться у 
самой вершины. И все-таки Хан-Тенгри был по
корен.

На снимке: узбекские альпинисты на высоте 
6700 метров маршрута восхождения по юго- 
восточному гребню Хан-Тенгри.

Фото Б. Блоштейна.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ВТОРНИК, 4 ДЕКАБРЯ 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

19 00—«Здравствуйте, малыши*.
19.30—«Музей-усадьба Абрамцево*. Телевизионный 

фильм.
20.00—«Приангарье».
20.30—«Представление начинается*.
Кукольный музыкальный фильм.
20.50—«Учись хозяйствовать».
21.20—«Меченый атом*. Художественный фильм, 

«Ленфнльм*. (1972 г.).
22.55— Программа «Л Р*,
23.55—Новости.

ДВЕ ПОБЕДЫ
29—30 ноября «Ермак» прини

мал команду сВысокогореи» из 
города Нижнего Тагила. Первая 
встреча закончилась со счетом 
7:1 в пользу «Ермака», вторая— 
8 1 Шайбы забросили в первый 
день: Инянов—2. Чумарный—2,
Пулин. Волков. Колосов—по 1-й; 
во второй день Колосов — 2, 
К у в ш и н о в —2. Мухленов. Пулин. 
Калашников, Дырмовский — по 
одной

Четыре очередные встречи на
ша команда проведет на выезде: 
в Златоусте — с «Таганаем» 
и Павлодаре — с «Иртышом». 
А 13— 14 декабря «Иртыш» будет 
гостем ангарчан.

И. ИВАНОВ.

СОВЕТ СУДЕЙ
В честь Дня Конституции на 

кортах СК «Црмак» состоит
ся блиц-турнир по хоккею с 
шайбой Участие в соревнова
ниях могут принять все ж ела
ющие команды.

Заседание судейской колле
гии состоится на стадионе 
«Ермак» 5 декабря в 10 часов. 
Одновременно судейская кол
легия обсудит вопросы, свя
занные с проведением первен
ства города по хоккею с шай
бой.

Начало блиц-турнира в 11 
часов. %

к и н о *“>■«. !0- 12» Ц. 16. 18. 20, 21-40 (удл.). Редактор В. П КУЗЬМ ИН.

«МИР* »  Шах королеве бриллиан
тов. Ю, 12. 14. 16, 18, 20. 22.

«ЮНОСТЬ* — аал «Луч* — Лов
кость рук. ваше величество! 10. 11-40 
13-20. 16. 16-40. 18-20. 20. 21-40 Зал
«Восход* -  Аврора. 10-10. 11-20. 12-30. 
Как стать мужчиной. 14. Королева 
бензоколонки. 16. 17-40. 19-20. 21 (удл.).

«КОМСОМОЛЕЦ* — Земле Саани-

,,*<£!0 ? ЕДА* “  Мачеха. 10, 11-40,
13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40 (удл.).

«ГРЕНАДА* — Операция «Ы» и 
другие приключения Шурика. 10. 12,
14. 16. 17-5Q, 19-40. 21-50 (удл.).

«ОКТЯБРЬ» — Земля Санннкова. 
10. 11-50, 13-40, 15-30. 17-20. 19-Ю. 21.

, Л<Г! ? 0 Н Е Р * — 15-летний капитан.
10. 11-40, 13-20, 15. Приваловские мил
лионы. 16-40, 20.

МЕНЯЕМ:
Трехкпмнатную квартиру в Ц ем по 

селке (благоустроенная) на двухком
натную • городе Обращаться; Цем* 
поселок, ул Достоевского, 2, кв. 6 
(проеад грам*и»м Nk 1)* (1290)

Двухкомнатную квартиру, со всеми
удобствами, в *ороде Прокопьевск» на 
равноценную квартиру в Ангарске. 
Обращаться: Ангарск, п. К vrofl, ул.
Трактовая, 74, а любое нр*мя.

(1277)

Однокомнатную квартиру в г. Шев- 
ченка (2-й *таж. благоустроенная, есть 
телефон) на равноценную квартиру в 
Ангарске. Обращ аться: г. Шевченко, 
ул. Мангыагла«1*.ная 5-й микрорайон, 
дом 39. к а. 26, Коробенков П. Е.

£1291)

Двухкомнатную квартиру (3*й ггаж , 
солнечная. благоустроенная) в г, Че- 
ремхове на равноценную квартиру в 
г. Ангарске. Узнать по адресу: 
г. Черемхово, ул. Некрасова, доя 3, 
и .  в* (1279)

Утерянный диплом NV 621362 об 
окончании Ангарского медицинского 
училища считать недействительным.

(1282)

Печать «НПЗ нефтехимкомбицата. 
отдел кадров» считать недействитель
ной. (1292)

Спину в аренду квартиру (комна
ту) Семья—два человека. Звонить по 
телефону 9-84-64, после 18 часов. Гра
чевым» (1288)

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ:
Продовольственная база урса 

на ♦постоянную и временную ра« 
боту — женщин на переборку 
овощей и фруктов. Оплата труда 
сдельно-премиальная. Адрес: Ан
гарск, квартал* 30, бюро трудо* 
устройства___________________ (1245)

Грузовое автотранспортное предпри* 
ятие — шоферов, автослесарей a* ex pas* 
рядов, слесарей по оборудованию, ав- 
то*лектриков. электрика силовика, куз
неца, разнорабочих (уборонш), медни
ков. автомехаников, плотников, кладов
щиков. Обращ аться: Ангарск, квартал 
30, в бюро по трудоустройству.

(1239)

Коллектив Ангарского политех
никума выражает соболезнование 
семье Афанасьевых по поводу 
тяжелой утраты — смерти матери 

АФАНАСЬЕВОЙ 
Лидии Петровны.

А  Г1 i~* E i  С 2  ПР Карла Маркса, 41, редактор — 2-42-37, зам. редактора, отдел партийной жизни — 2-21-37,*
Г £  Д F r b O H M  P F  /I Л К Т Ш И -  ответственный секретарь, отдел информации—9-45-90, отдел промы шленности и общественная приемная — 2-45-83, отдел культуры

* 1 Н Л Е Ф Ц Ц Ы  Г Е Ц А И Ц Ц Ц -  писем в быта и гелетайпная-9-45-92, бухгалтерия, отдел объявлений -9-45-91 . выпускающий и корректоры в гипографии-2 2 0 ^

HL JUblS Аагарсааа городская типография управления издательств, оолжграфиа а кдижаой торговле Иркутского облисполком* Зал, 6893. Тираж 35569™


